

Philippe Lamezec

Musicien autodidacte, il a délaissé ses premières amours blues et rock lorsqu'il a rencontré des musiciens traditionnels dans les pubs d'Irlande ou les tavernes Bretonnes.



Philippe a été successivement guitariste ou flûtiste dans diverses formations de musiques irlandaises et bretonnes, en fest-noz ou en concert. Actuellement, il sonne en couple guitare/violon avec Luc Danigo ou au sein de "Marie Glazioù" en compagnie de Grégoire Pluet, Luc Danigo et Anne-Cécile Poyard. Philippe joue également avec le groupe "Gwaskidoù" en fest-noz. Il enseigne la guitare et la flûte au Centre Breton d'Arts Populaires.